

Hier: Sachantrag

Betreff: Rente für aktive Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden

Der Oberbürgermeister der Stadt Staßfurt wird beauftragt, eine Feuerwehrrente für die aktiven Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner mit einem Versicherer zu prüfen. Etwaige Leistungsumfänge sollen durch den Versicherer dem Stadtrat intensiv vorgestellt werden.

Nach einer Vorstellung wie dies konkret funktioniert, was auf die Stadt finanziell zukommt und vor allem welche positiven Ergebnisse für die Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden hierbei zu erwarten sind, entscheidet der Stadtrat über ein mögliches, weiteres Vorgehen.

Begründung:

Offen im Internet recherchierbar ist die Tatsache, dass ein derartiges Konzept jede Kommune im Land Sachsen-Anhalt abschließen kann und es hierfür auch Versicherer gibt.

Aus der allgemeinen Betrachtung der Fraktion SPD/Grüne könnte es sich hierbei um eine absolut sinnvolle Perspektive für das im Besonderen gewichtete Ehrenamt mit Blick auf unsere Freiwilligen Feuerwehren der Stadt Staßfurt handeln .

gez.

Frank Rögner